
Отчёт об Общешкольной Конференции Председателя Управляющего Совета
школы №1 имени Героя Советского Союза А.А. Петряева 

26.04.2019 гг. состоялась ежегодная Общешкольная Конференция. В числе 
присутствующих родители, учащиеся старшего звена, педагоги и администрация 
школы (всего 92 человека ). 

Открыл конференцию директор колы Шкопкин О.В. словами благодарности 
к родителям, принимающим активное участие в школьной жизни. Он озвучил 
приказ о награждении и родителей благодарственными грамотами. 

Далее было предложено слово Песковой Елене Георгиевне – председателю 
УС, которая зачитала отчёт о деятельности УС за 2018-2019 гг. Ею  были 
освещены несколько вопросов. 

Первый вопрос косался “Школьной формы” Елена Георгиевна отметила  что 
изменений принятого положения о школьной форме на предстоящий год не 
предусматривается. Единая школьная эмблема так же остаётся без изменений. 
Таким образом, сохраняются выбранные цвета (чёрный и синий) и типы одежды 
(пиджак либо жилет - обязательно! Сарафан, юбка, блуза. Рубашки и блузы только
пастельных оттенков) 

Далее председатель УС озвучила результаты анкетирования связанного с 
питанием школьников. 
В анкетирование участвовали родители начальной школы и учащиеся старшего 
звена. Результаты показали что более половины опрошенных довольны и каких 
либо нареканий и вопросов не имеют. 
 Так же Пескова Е. Г рассказала о деятельности Родительского фонда который был
создан родителями учащихся с целью поощрения детей на различных школьных 
мероприятиях. 
В конце своего выступления Елена Георгиевна предложила внести небольшие 
поправки “В положение об Общешкольной конференции “ в пункт 3.5 а именно 
ввести представитель не только 10-11 классов но и учащихся из 9 классов так как 
они тоже относятся к старшему звену. 
Голосование прошло единогласно. 

После председателя УС слово взяла Попова С.Ю. заведующая учебно-
воспитательной работой школы. Она осветила все направления: обучение, 
проектно-исследовательскую деятельность, олимпиады, направления 
дополнительного образования.

Учащиеся старшей школы представили родителям результаты своей работы.
Они рассказали о мероприятиях, которые ребята разных возрастов проводили в 
школе.  

В заключительной часть конференции прозвучали вопросы от родителей, на 
которые ответил председатель конференции Олег Владимирович Шкопкин. Он 
подвёл итоги и пригласил к дальнейшему сотрудничеству родителей и учащихся.


